
Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf

 Sitzungsprotokoll vom 20.11.2017
Sitzungsbeginn:  17:30 Uhr

FachschaftsrätInnen:
Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:

Carina Gude x (ab 17:34)

Denise Kaupat x

Dmytro Leus x

Gary Strauß x

Fabian Krautwald x

Hanna Rips x (ab 17:33) (bis
17:43)

Imanuel Heymans x

Jannik Esser x

Katharina Polzen x

Lukas Heflik x

Marc-Oliver Bahl X (ab 17:54)

Marvin Vincent Hose x

Miriam Dreesbach X (bis 17:56)

Natalie Kirstein x

Olessa Daniev x

Ronald-Lukas Ort x

Ronja Immelmann x

Saskia Janshoff x

Sven Langwasser x

Kooptierte Anwesende:

Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:
Anna Behle x
Arantxazu Bößem Esperilla x

Erik Kupschke x

Monika Keutmann x

Sascha Graßhoff x

Saskia Koza x

Sonstige Anwesende:
Dennis Teutenberg
Marcel Grothe (ab 17:56)



Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf
Top 0: Beschlussfähigkeit, Post, Emails, Berichte:
Es sind genügend Räte anwesend um stimmberechtigt zu sein.

→Absegnung des alten Protokolls:

→Post:
 4 Laborjournale

→E-Mails:  
 WE-Wahl bei VV ankündigen, vor Weichnachten müssen unsere Leute

aufgestellt sein.
 Karola Heveling (Vorkurse) möchte mit dem Rat reden und wird zur nächsten

Sitzung eingeladen
 für Akkreditierung des Studiengangs Molekulare Biomedizin am 16.02.18

werden noch Leute gesucht. Antwort bis 05. Dez erwartet
 CEPLAS möchte, dass wir Forschungspraktika bewerben
 Einladung FSVK für morgen
 Unterschriftenaktion für die UniCard läuft gut
 morgen Demo gegen Studiengebühren in der Düsseldorfer Innenstadt

→Berichte:  
 nächste Woche Donnerstag ist die VV der Studierendenschaft
 vorletzte Woche war der Magicabend, ungefähr 16 Leute waren da, 5 davon

Biologen
 Ronja hat ein Plakat an die Tür gepinnt, Kooperation mit dem Asta und dem

Familienbüro für Geschenke für Kinder
 Stellenausschreibungen vom Asta sind da: Musik- Theather/Literatur- Technik

und Marketing
 Lernnacht: keiner hat Lust, abends aufzuschlagen, Imanuel sucht noch Tutoren

Top 0:  Raum:
 alles gut

Top 1:  Finanzanträge:
 Antrag, dass vom Rat bestätigte Helfer für die Ersti-Fahrt kostenlos nach

Stadtkyll mitkommen können.
 Dafür: Einstimmig



 Antrag angenommen
 Antrag, dass die Leute von der quant. Bio im Zuge des ersten Modultages eine

Rundführung mit Verköstigung im Wert von 30 Euro erhalten.
 Dafür: Einstimmig
 Antrag angenommen

Top 2:   Erstifahrt
 Wer seine Sprechzeit nicht wahrnehmen kann, soll bitte vorher bescheid

sagen, damit die Sprechzeit übernommen werden kann und für die
Anmeldungen jemand da ist, wenn Sprechzeit ist.

 Jannik wechselt den Holzanbieter, teilt mit, was es im Endeffekt mehr oder
weniger kostet

 Bei der Anmeldung bitte unbedingt auf das Semester und Geburtsdatum
achten, die Anmeldung für Erstis geht jetzt schon, für höhere Semester erst ab
dem 05.12 möglich.

Sonstiges:
Dennis Teutenberg stellt sich vor und bietet seine Mitarbeit in der FS an. Er wird die
nächsten Sitzungen mal reinschauen

Ende der Sitzung: 18:04
Protokollführer: Fabian Krautwald
Redeleitung: Imanuel Heymans


